

„Vor der Kamera Sorge ich für Sicherheit.
Bei meinen Finanzen mein Berater.“

Maria Ketikidou, Schauspielerin
und Sparkassen-Kundin

Sparkasse Finanzgruppe

**Die Finanzberatung der Sparkasse -
Vermögen braucht Vertrauen.**

Sparanlagen. Wertpapiere. Immobilien.

**Sparkasse
Minden-Lübbecke**

Bei der größten Finanzgruppe Deutschlands sind die Vermögensspezialisten nicht nur erfahren, sondern auch immer in Ihrer Nähe. Wir analysieren Ihre Bedürfnisse individuell und bieten von Sparanlagen, Wertpapierberatung bis Portfoliomanagement optimale Lösungen aus einer Hand. Mehr Informationen in Ihrer Geschäftsstelle oder unter www.sparkasse.de. Wenn's um Geld geht - Sparkasse.



Journal



Ausgabe

Dezember 2014

Nr. 300

250 Stück



DJK Dom Minden e.V.- das ist „Menschen in Bewegung“

und das seit über 30 Jahren und einem Journal, dessen

300. „bewegende“ Ausgabe jetzt vor Ihnen liegt.

Alle wichtigen Informationen und Fäden laufen hier zusammen, um Sie und alle Mitglieder der DJK entsprechend und ansprechend auf den neuesten Stand zu bringen und zu halten.

Dieses anspruchsvolle Niveau unseres Journals kann nur erbracht werden durch die jahrelange eindrucksvolle Leistung von Gabi Jacob und ihren fleißigen Helfern „vor Ort“ und natürlich durch die tatkräftige Unterstützung unserer Sponsoren. Allen sei dafür an dieser Stelle herzlich

gedankt – „Vergelt's Gott!“ Auf eine weiterhin fruchtbare und harmonische Zusammenarbeit aller Beteiligten in der Zukunft - „Bleiben wir in Bewegung“.

Karin Riecke

Adventsbasar und Adventssingen

Unter dem Motto „Advent, Advent...“ findet am 1. Adventssonntag, **30. November** in der Zeit von

12.30 Uhr bis 18 Uhr im Kreuzgang des St. Michaelshauses erstmalig ein Adventsbasar statt. Im stimmungsvollen historischen Ambiente der alten Klostermauern wird es vielerlei Angebote geben: Genähtes, Gestricktes, kunstvoll Gebasteltes und kreativ Gestaltetes. Für das leibliche Wohl sorgt die Küche des St. Michaelshauses mit einem Eintopfangebot und leckerem Kuchen im Cafe St. Michaelshaus. Grillwürstchen und Glühwein sind selbstverständlich auch im Angebot.

Im Rahmen dieser Veranstaltung findet an diesem Tag das traditionelle adventliche Singen und Musizieren unter dem Motto „Komm du Heiland aller Welt“, statt. Ab 16 Uhr werden in einer einstündigen Veranstaltung die Mini- und Kinderchorgruppen der DJK, sowie der Kinderchor Porta Westfalica Kostproben ihres Könnens geben. Im Weiteren wird das besinnlich-klangvolle Programm durch das Vokalensemble "Cantamus", einer vietnamesischen und portugiesischen Chorgruppe sowie verschiedenen Instrumentalisten gestaltet. Die Gesamtleitung hat Peter Wagner. Für beide Veranstaltungen ist der Eintritt frei.



V. i. S. d. P.: Vorstand der DJK Dom Minden
Redaktion: Gabriele Jacob
DJK Dom Minden e. V.
Geschäftsstelle geöffnet: dienstags von 10 Uhr bis 11.30 Uhr und
donnerstags von 16.00 bis 17.30 Uhr
Kleiner Domhof 30, 32423 Minden * 0571/ 83764-122 *
www.DJK-Dom-Minden.de, info@dj-k-dom-minden.de





Schnelle Schläge übers Netz

Ende Oktober fand das Badmintonturnier der DJK Dom Minden in der Pöttchersporthalle statt. Von 12 bis 15 Uhr spielten sechs Spielpaare Badminton, um den Besten unter sich auszuwerten. Dabei standen Spaß, Bewegung und



Sieger der Badmintonmeisterschaft

Gemeinschaft im Vordergrund. Die Spielerpaarungen sind so gleichstark zusammen gelost wurden, das bis zum letzten Spiel erst die Entscheidung über die ersten drei Plätze feststanden.

Sieger im Doppel sind Sebastian Tober mit Toni Hippchen, den Zweiten Platz belegten Alexander Banaschko und Antje Günter. Auf dem dritten Platz landeten Martin Kroener und Janine Jänicke. Urkunden und Preise wurden als Ehrungen verteilt.

Hobby-Badminton-Spieler sind herzlich willkommen: mittwochs von 21 Uhr bis 22.30 Uhr in der Pöttchersporthalle.

Erlebniswanderung durchs „Hiller Moor“

Am ersten Novembersonntag trafen sich viele Familien und Moorbegeisterte am großen Torfmoor bei Lübbecke und Hille. Zusammen mit weiteren Interessierten wollte die DJK Dom Minden eine Wanderung durch die Moorlandschaft erleben. So zog die Gruppe gemeinsam mit dem Moorführer Herrn Brinkmann in das Naturschutzgebiet, um die Gegend einmal genauer unter die Lupe zu nehmen. Die Kinder

allen voran erkundeten die Wassergräben ganz genau. Dies sorgte für eine besondere Herausforderung für alle Eltern, welche ab und an die besonders neugierigen Kinder aus den Fängen des Moores befreien mussten. So wanderten über siebzig Begeisterte 1,5 Stunden lang durch das Moor und hörten aufmerksam, was der Moorführer über die Geschichten, Pflanzen und Tiefen dieses Moores erzählte. Ein besonderes Highlight war das Moorwasser, welches jeder einmal probieren durfte. Anschließend unterhielten sich alle bei Kaffee und Kuchen und bedankten sich herzlich bei Herrn Brinkmann für die erlebnisvolle Tour. Die Fotogalerie steht online.



Familien bei der Wanderung



Jedes Mal, wenn wir Gott durch uns hindurch andere Menschen lieben lassen, ist Weihnachten.

Es wird jedes Mal Weihnachten, wenn wir unserem Bruder zulächeln und ihm die Hand reichen.

(Mutter Teresa)



Krippe im Dom
Foto: A.Weigelt

Fahrt zum Landtag nach Düsseldorf

Anfang November ging es für einige Vorstandsmitglieder und Übungsleiter in die Landeshauptstadt NRW's. Erster Programmpunkt nach der Ankunft in Düsseldorf war die Besichtigung des WDR Studios. Gemeinsam mit einer Gruppe des Pionierregiment 100 aus Minden wurde sowohl ein Fernsehstudio als auch ein Radiostudio bewundert. Nach diesem kurzen Einblick ging es nach einer kurzen Pause am Rheinufer weiter in den Landtag. Dort gab es zunächst die Möglichkeit sich zu stärken, bevor es eine kleine Einführung über die Tätigkeiten des Landtages gab. Anschließend fuhr wir mit dem gläsernen Fahrstuhl auf die Besuchertribüne des Sitzungssaals, um die Sitzung für einige Zeit zu beobachten. Auch Frau Kristin Korte, eine Abgeordnete aus Minden, hat an dieser Sitzung teilgenommen. Nachdem wir einige Themen verfolgt hatten, ging es zu einem Gespräch mit Frau Korte. Sie hat uns einen Einblick in den Sitzungsalltag gegeben und auch viele Fragen zu der verfolgten Sitzung, aber auch zu anderen Themen beantwortet. Sie hat sich ebenfalls sehr gefreut, eine gemischte Gruppe von Soldaten und Zivilisten vor sich sitzen zu haben und auch die Dankeschön-Geschenke, das Wappen der Pioniere und eine Kerze der DJK, kamen sehr gut an.



Hallensaison-Auftakt bei der Ev. Jugend Lohfeld

In mittelmäßiger Form präsentierten sich die Kicker der DJK Dom Minden zum Hallenauftritt im Sportpark in Enger.

Die Mannschaft, die erstmals mit dem Torwart Andre Rommelmann auflief, spielte mit den Spielern Patrick Rust, Andy Günter, Stephan Kurze, Finn Lehmann, Philip



Rommelmann, Matthias Büschking und Viktor Günter antrat, konnte nur eine durchwachsene Vorrunde hinlegen.

Hier gab es einen 6:2 Sieg gegen „CVJM Eidinghausen“ und ein 5:4 gegen „CVJM Hille“. Es folgten Niederlagen gegen „Johannes Wesling“ (3:6), gegen „Wepatronic“ (3:4), den „Sportpark Enger“ (1:4), gegen den Gastgeber „Ev. Jugend Lohfeld“ (1:3) und „MFC“ (10:0). Drei Siege und vier Niederlagen bei einem Torverhältnis von 29:25 Mittelmaß....

Am Ende wurde noch ein Spiel um Platz 5 ausgetragen, das mit 1:5 Toren erneut gegen den Sportpark Enger verloren ging. Es bleibt abzuwarten, wohin der Weg unserer DJK Kicker in der diesjährigen Hallensaison führt.



Veranstaltungsüberblick - Dezember 2014

Fr. 05.12.	19:00 - 20:00 Uhr	Jugendleiterrunde, Haus am Dom
Fr. 05.12.	20:00 - 21:00 Uhr	Vorstandssitzung der DJK, Haus am Dom
Fr. 12.12.	16:00 - 19:00 Uhr	KIDS - in der Weihnachtsbäckerei, Haus am Dom
Mi. 24.12.	14:30 Uhr	Krippenfeier für Kleinkinder im Dom
Sa. 03.01	10:00 - 18:00 Uhr	Dreikönigs-Fußballturnier Sporthalle Hahler Feld